



アミール・ツアルファティ

[2023年10月13日 ニュース速報]

<https://youtu.be/WQoDh3GGdvU>



アミール・ツアルファティです。ガリラヤよりライブです。背後でずっと F-16 が離着陸する音が聞こえるかもしれません。皆さんが接続するまで少し待って、それから、ここイスラエルで起こっていることについて最新情報をお伝えします。非常に重要な最新情報をお知らせします。その途中でサイレン

が鳴ったら、中断して防空壕に逃げ込まなければなりません。今日、私たちがすでにいた場所です。でも、もう少し待ちましょう。皆さんがどこに居るか、見てみましょう。どこから見ているか教えてください。フィリピンの方がいますね。他にどこの方がいますか？皆さんの居場所を書いてください、いいですか？国名もしくは、州。フロリダ州タンパから。見えていますよ。他に誰がいますか？ええ…カリフォルニアから、へえ、チュニジア、すごいですね。はい、ミズーリ州から。

さて、F-16 が離陸しました。【F-16 の飛行音】はい。彼らは今南に向かっています。私の声が聞こえるようになるまで、少し待ちます。さらに数機の F-16 の離陸音が聞こえました。これを、私たちは、一日中聞いています。では、皆さん、現在起こっていることについて、簡単な最新情報をお知らせします。

今日は、ガザとレバノンの両方から紛争があって、シリアからは、何もありませんでした。おそらく、昨日のダマスカスとアレッポの空港に対するイスラエル空爆が、影響を及ぼしたのでしょうか。しかし、このアップデートでは、イスラエルが、第二段階の準備を進めていることをお知らせします。つまり、地上機動です。今日、私たちは、110万人のガザ住民に、彼らに、ガザ地区の北部を去り、南部に移動するよう最後通牒を出しました。私は、テレグラムに、その内容がわかる地図を投稿したと思います。私たちがそうした理由は、民間人に被害を与えることなくガザ北部で地上機動を開始した

いからです。私たちは戦車で突入して、テロリストを始末し、テロリストのインフラを始末して、テロのトンネルを破壊、武器を破壊、インフラ、すべてを破壊します。そしてそれを行うために、私たちは民間人に呼びかけています。私たちは、おそらく何百万枚ものビラを空から落としました。繰り返しますが、私のテレグラムチャンネルでそれを見ることができます。私たちはビラを落とし、民間人には立ち去るよう警告しました。そして彼らに残された時間は、40分…だったと思います。はい、我々が開始するまで、あと40分です。

さて、これを見てください。昨夜は、ガザ地区の歴史の中で最もクレイジーな夜でした。私たちはさらに多くの爆弾を投下し、さらに多くのテロインフラや、トンネル、その他を破壊しました。その理由は、入手したばかりの新しい武器、バンカーバスター（地中貫通爆弾）を使用しているからで、これはより深く浸透し、テロトンネルを破壊します。しかし、私たちが昨夜した事は、私たちが今夜やろうとしている事と比べれば、何でもありません。なぜなら、今夜はある意味…上空から地面を柔らかくする段階が終わりに近づき、地上機動の準備を始めます。39万人の兵士、予備兵を徴兵し、すべての武器を与えて、部隊に戻し、そして、すべての指揮官と一緒に座って、予想される作戦計画を検討するのは、容易ではありません。したがって、これらの作業には時間がかかり、何日もかかります。それがまさに、私たちが行っていることです。グループを組んで、準備をし、ガザ全体から、ハマスや、他のすべてのテロ組織を一掃するための、大規模なガザへの地上侵攻のために必要な手配をすべて行っています。

さて、今日私たちは、今回行われた大虐殺のさらなる映像を公開しました。また起こった出来事の証言もたくさん掲載して、動画もいくつか投稿しました。それはすべて、テレグラムにあります。この情報は、Facebook や YouTube などのソーシャルメディアで共有できないことを、ご理解ください。それをすれば、私はフラグを立てられ検閲されて、場合によっては、これらのチャンネルからブロックされる可能性がありますから。まさにそのために、私はテレグラムチャンネルを始めたのです。感謝なことに、今日、登録者数が40万人を超えました。つまり、ますます多くの人々がこれを、優れたニュースや情報源として認識しているという事です。

さて、私がライブで報告したかった理由は、夜通し、イスラエル特殊部隊がすでにガザ内の目標を襲撃した事を、イスラエル軍の報道官がほんの10分ほど前に確認した為です。地上特殊部隊です。彼

らは、私たちのネイビーシールズとデルタフォースです。イスラエルの。そして彼らは、2つの目的を持って、ガザ地区内のいくつかの標的を襲撃しました。1つは、テロリストのインフラを破壊するため。しかし2つ目は、誘拐された人々の所在に関する情報を収集するためです。イスラエルは、約160人がハマスの手に拘束されている、と推定しています。中には、兵士の死体もあると思います。もしかしたら、拷問中にすでに殺された人々の死体さえあるかも知れません。それが、彼らのやることですから。証言がどんどん出てきています…私のテレグラムにアクセスすれば、そのうちの1人の尋問の映像があって、彼らは何をするように指示され、彼らが入ってきた目的を、彼自身が語っているのが分かります。彼が告白したのです。「我々はできるだけ多くの女、子供、老人、若者、兵士、民間人を殺すために来た。」さらには「女たちはレイプしなければならなかった」という事実を、強調させました。これは、彼らがそれを行うよう指導され、受けた命令であり、彼らはそれを「女達を汚さなければならない」と呼んでいます。それが、彼らが使っている言葉です。「彼女らを冒瀆する」

高官達がどんどん到着しています。つまり、米国国防大臣、ロイド・オースティン将軍が到着し、欧州連合の委員が、欧州理事会の議長とともに到着しました。そして彼らは皆、テロ行為を明確に非難しました。しかし、私が恐れているのは、彼らが次のように言うことです。「ハマスは、パレスチナ人の代表ではない。」一つ言っておきますが、ハマスは、彼らを代表しています。彼らが、ガザでハマ스에投票し、そしてもし、今、ヨルダン川西岸で選挙があれば、彼らもハマ스에投票するでしょう。勘違いしてはいけません。東エルサレム、ヨルダン川西岸、ガザのパレスチナ人の間に、何の違いもありません。人々が、ハマ스에投票し、人々は、いつでもハマ스에投票するでしょう。ですから、ハマスがパレスチナ人の代表ではない、などと言おうとする試みは、全て笑いぐさです。なぜなら実際、彼らを代表する組織が一つあるとすれば、他のどの組織でもなく、それはハマスです。

さて、先ほども言ったように、イスラエル特殊部隊が、襲撃で、ガザ地区内の拉致被害者に関する情報を収集し、米特殊部隊は、すでにイスラエルに駐留しています。それから、私は、テレグラムで報告しましたが、デルタフォースと米国海軍特殊部隊の両方が、ここにいます。彼らは、特別襲撃に参加するよう、米国政府からの指示を待っているのだと思います。アメリカも、かなりの数の拉致被害者がいますから。そしてかなりの数、少なくとも17人のアメリカ人も、これで殺されています。

ですから、繰り返しますが、イスラエルは北部国境、レバノンとヒズボラから、かなりの数の紛争があり、南部では色々な事がありました。しかし今夜、イスラエルは、ガザ北部には、もはや民間人が住んでいないと想定し、イスラエルは、もちろん、テロリストは別として、誰もいないと想定して爆撃する予定です。そしてもちろん、それで、わずか数日の問題となっている地上侵攻を促進するでしょう。

さて、私たち、イスラエルに居る者たちは…イスラエルの概念をお話しましょう。いいですか？皆さんは、理解する必要があります。それが理解できなければ、私たちが今どのように感じているか、理解できませんから。ほとんどのメディアで、ハマスは「ナチス」と呼ばれています。例えば、テロリストが殺害されたりすると、メディアは「ナチスが殺害された」と報じています。私たちはすでに、この言語を使用しています。では、なぜ、そんな事をするのか？それは、先週の土曜日に行われた残虐行為は、私たちがこれまでに経験した、いかなるものとも比較できないからです。多分、ホロコーストを除いては。そのため、私たちはこれを第二のホロコーストと見ているのです。そしてまさにその為に、私たちにとって、唯一、私たちが彼らを「ナチス」と呼んだ時だけ、私たちは、自分の気持ちや頭の中で、今自分がやっていることを、正当化することが出来るのです。何年もの間、私たちは、吹き込まれて来ました。「パレスチナ人は平和を望んでいる」「パレスチナ人は、あなた方の隣で生きる事を願っている」「パレスチナ人は、ただ自分達の決定権を望んでいるだけだ。」これら全てが…言葉は悪いですが、このすべての戯言を、彼らは何年も私たちに吹き込んで来たのです。これで終わりです。もし、今のイスラエル国民に尋ねたら、おそらく 80%以上が、どんな事であれ、パレスチナ人が独自の国家を持つことの要求、あるいは認めることに、反対するでしょう。彼らが何を生み出すか、私たちはすでにわかっていますから。死、さらなる死、そして殺し、そして殺害、それだけです。そこで、イスラエル人は、ついに現実に目覚めました。私たちが関わっていた人間は、我々の隣に住みたいのではなく、我々に代わって住む事を望んでいる。これで、戦いやすくなりました。政府にとっても、意思決定が容易になります。そして軍にとっても、その仕事がやりやすくなる。ほら、話はこれで終わりではありません。私たちには約束があります。神が私たちをここに連れて来られ、私たちは、二度とここを追われる事はない。私たちは、自分達がここに属していることを知っていま

す。ここは私たちの国です。ここには私たちの歴史があります。今日、私はテレグラムに 70 年代のゴルダ・メイヤ首相のビデオクリップを投稿しました。必ず見て、シェアしてください。

今後も続けてお知らせします。しかし、繰り返しますが、今回のアップデートの見出しは、「イスラエル特殊部隊、ガザ深部を襲撃して、テロリストを殺害、そして誘拐された人々の居場所に関するいくつかの手がかりとヒントを収集した。」良いですね？

繰り返しますが、非常に激しく暴力的な夜が予想されます。今、これを見始めた方は、覚えておいてください。私がここでオンラインに接続したとき、F-16 の離陸音が聞こえました。イスラエルは、ガザ北部を完全に破壊しようとしていて、その後、おそらく準備が整い次第、地上作戦が開始されるでしょう。それから、米軍が来ていて、また別の米国の空母が、来週米国を出港し、今月末までに、イスラエルの海岸に到着する予定です。つまり今月末までに、ヒズボラは、ここに空母が 2 隻いるのを知ることになります。2 隻は、F-18 と F-16、そして F-14 の飛行隊いくつかを率いています。したがって、彼らは、自分たちが当てにしているものではないことを、理解しています。ヒズボラは、次の 2 つのことを当てにしていました。アメリカが中東から撤退しつつある事と、それから、サプライズも期待していました。さて、今ではどちらも現実ではありません。イスラエルは、最高の警戒態勢にあり、そして米軍は、この海、空、地上にいます。ところで、これは非常に珍しいことです。ヨム・キプール戦争のときでさえ、アメリカ軍も、アメリカ空母もここには居ませんでした。米国は、多くの装備や、その他の面で私たちを助けてくれましたが。しかし、今日、私たちが目にしているものは、前例のないものです。ですから、感謝しています。

そして…何機かの飛行機が基地に戻る音が聞こえたような気がします。しかし、繰り返しますが、現時点では、北部での紛争はまだレバノンとの戦争には発展していません。主に、イスラエルが準備を整えており、アメリカがここにいるという事実が、ヒズボラの抑止力になっていると思います。しかし、ハマスに関する限り、私たちは、彼らを根絶するまで止めません。

ですので、テレグラムのみで、続けてお知らせします。ちなみに、テレグラムを持っていない人のために、私がインスタグラムでやろうとしていること、私は、インスタグラムにメインストーリー、主な出来事を載せています。ただし、繰り返しますが、ニュースを 24 時間 365 日入手したい方は、テレグラムをダウンロードして、私のチャンネルを見つけてください。先ほども言いましたが、登録数が 40 万人を超えました。これは、素晴らしいことです。多くの方が、レポートに触れますから。

どうぞ、イスラエルのために続けてお祈りください。まだ始まっていません。つまり、ショック状態にあって、私たちは、ようやく立ち上がったのです。そして私たちは、ハンドルを切り、今度は攻撃を開始しました。しかし、それはほんの始まりにすぎません。まだ、数日、数週間にわたる非常に激しい戦いが私たちを待ち受けています。

そして大きな疑問は、「レバノンとシリアからの、他のイラン代理は全面戦争を始めるだろうか？」それが問題です。そしてそれは、明日起こるかもしれない。それは、今夜起こるかもしれない。それは 1 週間、2 週間の内にも起こり得ます。しかし彼らはまた、次の事実に基づいて独自の計算も行っています。ここに居るのは、イスラエルだけではなく、彼らは、この空、地上、海上にいる米軍を相手にしているのです。今後も続けてお知らせして行きます。ありがとうございます。神の祝福がありますように。これをできるだけ多くの人にシェアしてください。ありがとうございます。ガリラヤより、安息日シャローム。神の祝福がありますように。

ビホールド・イスラエル 日本語 YouTube チャンネル

<https://www.youtube.com/@BeholdIsraelJapanese>



日本語の聖書箇所は特記がされていない限り新改訳 2017 より引用しています。

聖書 新改訳 2017©2017 新日本聖書刊行会

メッセージの無断転載を固く禁じます。

Copyright © ビホールド・イスラエル All Rights Reserved.